
COMMISSIONE MENSA 

*** 

VERBALE DEL 08 MARZO 2022 
 

Il giorno 8 marzo 2022, alle ore 18,00, presso la sede Comunale, in Marcallo Con Casone - via Vitali 

n. 18, si è riunita la Commissione Mensa per discutere sul seguente  

• ORDINE DEL GIORNO 

1. Definizione cariche rappresentanti in seno alla Commissione Mensa; 

2. Verifica andamento del servizio; 

3. Varie ed eventuali. 

Sono presenti i seguenti componenti della Commissione Mensa: 

• Izzo Nicoletta – Rappresentante Genitori della Scuola Primaria 

• Fraccalvieri Laura – Rappresentante Genitori Scuola Secondaria 

• Strada Massimo - Rappresentante Genitori Scuola Secondaria 

• Verzaro Federica – Professoressa Scuola Secondaria; 

• Roma Marina – Sindaco 

• Gallo Emiliano – Direttore Mense Scolastiche Lombardia ditta Elior 

• Ruperto Giuseppina - Direttore Mensa Scolastica Marcallo con Casone ditta Elior  

• Caligiuri Rosetta – Responsabile Mensa Scolastica Marcallo con Casone ditta Elior 

• Bognetti Daniela – Responsabile Area Affari Generali e Servizi alla Persona 

E assenti i seguenti componenti della Commissione Mensa: 

• Basile Silvia – Insegnante Scuola Primaria; 

• Hennes Lara – Insegnante Scuola Primaria; 

• Torino Cinzia - Rappresentante Genitori della Scuola Primaria 

 

 



Il funzionario comunale Daniela Bognetti - Segretaria della Commissione Mensa funge da 

verbalizzante. 

Presiede la riunione il Sindaco Marina Roma. 

Si discute il primo punto all’ordine del giorno, ossia la nomina del Presidente della Commissione 

Mensa e la persona che si candida è la signora Izzo Nicoletta, rappresentante dei genitori della scuola 

primaria, che era già stata rappresentante dei genitori in seno alla Commissione Mensa nell’anno 

scolastico 2019/2020. All’unanimità viene votato la signora Izzo Nicoletta. 

Izzo avendo già partecipato alla commissione mensa gli altri anni, sa benissimo che si tratta di una 

mensa scolastica e non della cucina del gran ristorante pluristellato, quindi anche le richieste che 

pervengono da parte dei genitori devono essere contestualizzate ed incanalate. Anticipa che nel 

periodo pre covid era solita effettuare sopralluoghi almeno 1 giorno la settimana in giorni diversi e 

ha sempre trovato tutto che funzionava; anche il problema della poca pulizia delle stoviglie che veniva 

spesso segnalato dai bambini e anche dalle insegnanti alla fine è rientrato. 

Sindaco: spiega che il senso dei sopralluoghi è proprio questo, ossia riportare i bambini e ancor di 

più i genitori ad un senso di realtà; ciò che interessa è che i bambini mangino bene ed in maniera 

sana, secondo i dettami di ATS, consapevoli tutti che si tratta di una mensa scolastica. 

Strada: chiede come viene gestito il servizio perché da quanto riferito dalla figlia il pane viene 

lasciato appoggiato sul tavolo 

Ruperto: risponde che il pane viene gestito secondo tutte le norme igienico sanitarie del caso; viene 

usato solo materiale monouso e il pane viene appoggiato dal personale addetto, con utilizzo di guanti 

usa e getta, sul tavolo sopra una tovaglietta personale dopo aver sanificato il tavolo stesso. 

Verzaro: comunica che il pane viene consumato in grande quantità soprattutto dai ragazzini maschi 

delle medie che arrivano in mensa affamati come “lupi” e spesso chiedono il bis che non è possibile 

avere  



Bognetti: precisa che anche se non è previsto il bis perché le grammature delle derrate sono indicate 

nelle tabelle approvate dall’ATS, è pur vero che generalmente il personale non si tira indietro a dare 

qualcosa in più; l’importante è che si riesca a soddisfare la richiesta di tutti i bambini, senza fare 

discriminazioni. 

Fraccalvieri: chiede cosa è il servizio di mensa assistita 

Bognetti: spiega di cosa si tratta  

Strada: chiede se durante i sopralluoghi alla mensa scolastica è possibile anche visitare la cucina 

Ruperto risponde di sì con i dovuti presidi e la dovuta attenzione a non intralciare il lavoro degli 

operatori 

Verzaro: comunica che si ferma a pranzo tutti i giorni con diverse classi e che è il primo anno che 

insegna a Marcallo; non ha nulla da segnalare se non che certi ragazzi maschi hanno davvero fame e 

le porzioni sono un po’ “ristrette”. Chiede inoltre se è possibile avere anziché le stoviglie monouso 

di plastica, quelle biodegradabili perché in alcune classi stanno affrontando un percorso sulla 

ecosostenibilità. 

Ruperto: propone di dotare i commensali di posate in acciaio sterilizzate e sigillate in buste monouso  

Gallo: comunica che prima del covid le stoviglie venivano lavate internamente mentre adesso si 

appoggiano ad una ditta esterna specializzata nel settore, con relativi costi a carico della ditta. 

Strada: chiede quando entrerà in vigore il menù estivo 

In accordo con la commissione mensa si stabilisce che il menù estivo entrerà in vigore il 4 aprile 

Bognetti: chiede se è possibile somministrare ai bambini un questionario di customer satisfaction 

prima della fine dell’anno chiedendo il supporto agli insegnanti per la spiegazione e la compilazione. 

Verzaro: riporta che ai bambini piacciono tanto i menù tematici. 

Ruperto propone di organizzarne 4 prima della fine dell’anno scolastico 



Non essendovi null’altro da aggiungere e poiché nessun altro chiede la parola, il Presidente dichiara 

sciolta la seduta alle ore 19,00. 

 

     Il Presidente                                                                                                   Il Segretario  
F.to Izzo Nicoletta           F.to Daniela Bognetti 


